

GR. Harry POGNER

17.03.2015

A N T R A G

Betr.: Anpassung der Umstiegszeiten bei Graz Linien

Das verstärkte Verkehrsaufkommen, Baustellen und andere Verkehrsbehinderungen, wie z.B. im Bereich Murpark – wo die neue Haltestelle der S-Bahn am Bahnübergang Sternäckerweg verlängerte Wartezeiten verursacht – bringen es mit sich, dass es für unsere Autobuslenker offensichtlich immer schwieriger wird, den Fahrplan genau einzuhalten. Daher kommt es in letzter Zeit – vor allem im Bereich Murpark, aber auch der Haltestelle St.Peter Schulzentrum – immer wieder zu Beschwerden von Fahrgästen, dass die Umstiegszeiten von der Straßenbahn zum Bus nur mehr für sehr sportliche Fahrgäste geeignet sind. Zum überwiegenden Teil fahren die Busse schon jeweils unmittelbar nach Eintreffen der Straßenbahn ab. Für Personen, die nicht mehr so gut zu Fuß sind, Menschen mit Gehbehinderungen oder Mütter mit Kinderwagen, ist es daher praktisch nicht mehr möglich, den wartenden bzw. fast schon abfahrenden Bus zu erreichen.

Eine Anpassung des Fahrplanes mit dem nächsten Fahrplanwechsel wäre daher eine Serviceleistung, die den Kundenbedürfnissen gerecht werden würde.

Namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs stelle ich daher den

Antrag,

der Gemeinderat möge beschließen, dass die Holding Graz Linien aufgefordert werden, beim nächsten Fahrplanwechsel so ausreichend Umstiegszeiten von Straßenbahn auf Bus vorzusehen, dass Menschen die Möglichkeit gegeben wird, den Busanschluss auch angemessenen Schrittes (eventuell auch mit Kinderwagen oder körperlicher Einschränkung) zu erreichen.